

## BAB 1

### PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang

PT Explorasi Nusantara atau yang lebih dikenal dengan nama Nexplorer merupakan perusahaan yang menyediakan jasa Tour & Travel yang beroperasi di Bali. Nexplorer berdiri pada tahun 2007 untuk memberikan layanan perjalanan pariwisata di Bali. Nexplorer mengambil jenis bisnis *business-to-business* sehingga perusahaan tidak berinteraksi langsung dengan konsumen, melainkan berinteraksi dengan beberapa rekan bisnis dari beberapa negara seperti Malaysia, Singapura dan Filipina.

Dalam operasional pekerjaan sehari-hari, tentu Nexplorer tidak lepas dari pengolahan data. Baik itu data daftar rekan kerja, hotel, restoran, penerbangan dan daftar reservasi itu sendiri. Dalam operasionalnya selama ini Nexplorer memanfaatkan Microsoft Excel dan dilakukan secara manual untuk mencatat penjualan dan mencetak beberapa dokumen yang diperlukan. Dengan menggunakan sistem aplikasi web, segala pekerjaan yang dilakukan secara manual bisa dilakukan dengan bantuan aplikasi sehingga proses menjadi lebih cepat. Selain itu, karena data penjualan yang disimpan dalam Excel, perusahaan sering mengalami kesulitan untuk melakukan rekap penjualan dalam kurun waktu tertentu. Oleh karena itu, apabila Nexplorer memiliki sebuah situs/*website* internal yang mencatat segala kegiatan yang terjadi dalam perusahaan situs tersebut akan sangat bermanfaat dalam melaksanakan pekerjaan Nexplorer sehari-hari. Situs itu nantinya akan disambungkan ke basis data sehingga akan memudahkan dalam proses menyimpan data dan sangat bermanfaat dalam operasional dan pencatatan transaksi yang terjadi di Nexplorer.

Situs tersebut nantinya akan berfungsi sebagai tempat penyimpanan daftar hotel dan restoran yang bekerja sama dengan Nexplorer, lengkap dengan informasi tambahan mengenai hotel tersebut. Selain itu, situs ini juga dapat membuat *detail* dari sebuah reservasi/*booking*. Dari detail tersebut akan diperoleh *voucher*, *final confirmation* dan *invoice*.

Apabila data yang tersedia telah tersimpan dengan rapi, maka pengolahan data tersebut juga akan menjadi lebih mudah. Data yang sudah diolah dengan baik dapat menghasilkan suatu informasi yang nantinya akan berguna baik bagi Nexplorer ataupun sektor pariwisata itu sendiri.

### **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Adapun kerja magang ini dilaksanakan dengan maksud dan tujuan sebagai berikut. Maksud dari pelaksanaan kerja magang ini yaitu:

- a. Memberikan pengalaman kerja kepada mahasiswa agar dipersiapkan secara mental untuk terjun ke dunia kerja,
- b. Mengasah pengetahuan yang telah dimiliki dan mengimplementasikan pengetahuan tersebut untuk menyelesaikan permasalahan nyata yang dihadapi di dunia kerja,
- c. Memenuhi salah satu syarat kelulusan dari Universitas.

Sedangkan tujuan yang ingin dicapai dalam pelaksanaan kerja magang adalah untuk merancang dan membangun website perusahaan PT Explorasi Nusantara yang meliputi *company profile* dan aplikasi pengolahan data pada PT Explorasi Nusantara agar mempermudah dalam proses operasional sehari-hari.

### **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Magang**

Waktu dan Prosedur pelaksanaan kerja magang adalah sebagai berikut:

- a. Kerja magang dimulai sejak 1 Mei 2021 sampai dengan 31 Juli 2021 dengan pembimbing lapangan Ibu Dewa Ayu Supartini sebagai *accounting manager* dari PT Explorasi Nusantara dan beberapa pegawai lain.
- b. Mahasiswa datang kerja di PT Explorasi Nusantara yang bertempat di Jalan Pulau Moyo NKU I/24, Denpasar Bali dan *Work From Office (WFO)* setidaknya satu minggu sekali untuk melaporkan perkembangan pekerjaan yang dilaksanakan. Apabila WFO, mahasiswa masuk dari pukul 09.00 hingga 17.00 WITA.
- c. Dalam hari lainnya, apabila perusahaan tidak memerlukan mahasiswa untuk datang, mahasiswa boleh melanjutkan pekerjaan dari rumah atau *Work From Home (WFH)*.